

Cuba es líder en servicios de salud, afirma OPS



La Habana, 26 abr (RHC) Carissa Etienne, directora de la Organización Panamericana de la Salud (OPS), afirmó este 26 de abril en la occidental provincia cubana de Matanzas, que el sistema de salud de Cuba es único y defiende la salud universal, la equidad, la solidaridad y los derechos humanos.

Subrayó que la mayor isla de Las Antillas es líder en los sistemas de salubridad por desempeñar un modelo justo, y señaló que exhibe muchos logros internacionales al producir ocho vacunas para diversos planes con tecnologías del país.

La alta funcionaria visitó el policlínico 'Carlos Verdugo', de la tricentenaria urbe donde constató los avances del quehacer cotidiano en la comunidad, en la aplicación del Proyecto 'Reducción de Riesgos Cardiovasculares a través del Control de Hipertensión y Prevención Secundaria'.

Por su parte, Nosman Campbell, profesor de la Universidad canadiense de Calgary y consultante de la OPS, comentó a la prensa que el programa de su país sobre el particular fue tomado como modelo, "pero estoy seguro que Cuba lo hará mejor, porque cuenta con un sistema de salud mejor que el nuestro", acotó. **(Fuente: [PL](#))**



Radio Habana Cuba